

Nuevo hallazgo de gas en Córdoba, anunció la empresa Hocol

El yacimiento fue detectado en el pozo Coralino-1, ubicado en el municipio de Pueblo Nuevo.

hace 5 mins



Foto referencial de uno de los campos gasíferos en Colombia.



Pueblo Nuevo. El departamento de Córdoba es escenario de un nuevo descubrimiento de gas natural. Así lo informó la empresa Hocol, filial del grupo Ecopetrol, al señalar que en el pozo **Coralino – 1**, ubicado en jurisdicción del municipio de Pueblo Nuevo encontraron muy prometedoras reservas de este hidrocarburo.

"La perforación exitosa del pozo coralino evidencia la presencia de gas en varios niveles de las rocas reservorio asociadas a la formación Ciénaga de Oro, principal roca productora del valle inferior del Magdalena", señaló Hocol al informar sobre el hallazgo.

En la perforación se identificó la presencia de gas en una estructura cercana al descubrimiento Arrecife, del bloque del Vall Inferior del Magdalena Medio (VIM -8).

[Lea también Precio del diésel o ACPM se congelará hasta junio de 2023, anunció el presidente Petro](#)

De acuerdo con Hocol, el pozo Coralino-1 se perforó con éxito entre el 3 de agosto y el 1 de septiembre de 2022, alcanzando una profundidad total de 10.800 pies, aproximadamente 3.292 metros.

La interpretación petrofísica de los registros eléctricos y la información adquirida durante la perforación del pozo, **indican presencia de gas natural en varios intervalos de areniscas de la Formación Ciénaga de Oro Superior de edad geológica Mioceno**, cuyo tope se encontró a 7.979 pies (2.432 metros).

"Este resultado del pozo Coralino permitirá a Hocol avanzar en la evaluación del

Publicidad



Publicidad



Publicidad



Últimas Noticias

- 1 Gobierno Nacional blindará a San Andrés Islas para que no se repita el desastre que dejó el huracán 'Iota'
- 2 "Deseamos que más empresas pongan en marcha estrategias verdes y sostenibles": Gestora Social
- 3 La casa que todo niño desea: hombre decora toda su vivienda con ...

hallazgo. Actualmente se adelantan los trabajos para dar inicio al periodo de pruebas a seguir en los próximos meses, las cuales permitirán establecer la productividad del yacimiento y su viabilidad comercial”, destacó Holcol.

Lea también [Dos hechos de sangre se registraron este jueves al sur de Montería](#)



Join the Conversation

Join the Conversation

You must be [logged in](#) to post a comment.

dibujos



Varios congresistas firmaron un documento rechazando los cobros de Rodolfo Hernández a Marelén Castillo



Corte Suprema de Justicia absolvió a un hombre que portaba casi 1 kg de marihuana



Varios congresistas firmaron un documento rechazando los cobros de Rodolfo Hernández a Marelén Castillo



Corte Suprema de Justicia absolvió a un hombre que portaba casi 1 kg de marihuana

LA RAZÓN.CO
diario digital

LARAZON.CO, es un diario digital que se consolida como una nueva alternativa informativa en la región, a través de su plataforma web ofrece contenidos variados y de interés general. ¡Siempre informando!
E-mail: info@larazon.co PBX (4) 789 53 71
-789 94 60 Dirección: Calle 57 #8-45 Barrio La Castellana- Montería



Noticias

Córdoba

Montería

Judiciales

Deportes

País

Especiales

¡Pauta aquí!

Categorías

Actualidad

Córdoba

Deportes

Destacar

Internacional

Judicial

La Tricolor

Montería

Nación

Opinión

Política

Región

Tema del día

Tendencias

Tribuna Jaguarista